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Monsieur le Président,  
Mesdames, Messieurs les Bâtonniers 
Chères consœurs, Chers confrères, 
 
 
C’est avec enthousiasme et humilité que j’ai l’honneur de soumettre ma candidature à vos suffrages lors 
des prochaines élections du bureau de la Conférence des bâtonniers. 
 
J’ai prêté serment en janvier 2003 et j’exerce au sein de la SELARL RIVOALLAN que j’ai fondée en 
2018. Je suis titulaire de la mention de spécialisation délivrée par le CNB en droit du travail depuis 2015.  
 
Convaincue de l’intérêt des modes de règlement amiable dans le règlement des litiges, je me suis formée 
à la médiation en 2013 et suis Présidente du Centre de médiateurs « Armor Médiation ».  
 
Très attachée à la transmission des connaissances auprès des jeunes générations, j’enseigne depuis 
2013 auprès de la Faculté de Droit et de Science Politique de RENNES et de l’IUT Carrières Juridiques 
de SAINT-MALO, et depuis 2023 auprès de l’Ecole des Avocats du Grand Ouest en déontologie.  
 
Après avoir été élue Présidente de l’association des jeunes avocats du Barreau de SAINT-BRIEUC, j’ai 
effectué trois mandats de trois ans en qualité de membre du Conseil de l’Ordre. En continuité, j’ai exercé 
celui de bâtonnier du barreau de Saint-Brieuc depuis le 1er janvier 2022, à la tête de 146 avocats.  
 
A l’issue de ce mandat passionnant qui va prendre fin au 31 décembre 2023, je souhaite continuer à 
m’investir au service de notre profession. Cela va dans le sens de mon engagement au service de la 
Profession d’Avocat que je porte sur mon territoire depuis mes plus jeunes années. 
 
Ainsi, je souhaite porter au sein du Bureau de la Conférence des Bâtonniers, trois engagements 
majeurs : 
 
 

• Dynamiser l’ordinalité au sein des Barreaux, écouter et fédérer les Bâtonniers et Vice-Bâtonniers, 
quelque soit la taille de leur Barreau, leur spécificité ou leur éloignement géographique et 
défendre leurs territoires, les ordres et les juridictions dans la plénitude de leurs compétences. 

 
Je suis profondément convaincue que la force de la Conférence des Bâtonniers réside dans la diversité 
de ses territoires, de ses compétences, de ses Barreaux et qu’en les fédérant, elle représente une 
institution forte aux côtés du CNB et du Barreau de Paris. 
 
 

• Accompagner les Bâtonniers dans l’exercice de leurs missions où les contraintes liées à la mise 
en œuvre des contrôles et procédures sont toujours plus nombreuses et exigeantes, car l’enjeu 
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est important : ces missions justifient de notre capacité à nous auto-réguler et garantissent ainsi 
notre indépendance. 

 
Notre profession est confrontée à des vagues de dérégulation liées aux évolutions de notre société 
exigeant plus de transparence et d’immédiateté, et portant notamment atteinte au secret professionnel.  
 
La Conférence Nationale des Bâtonniers a un rôle important à jouer pour accompagner les Bâtonniers 
dans ces changements inéluctables : moderniser la Profession d’Avocat, tout en défendant ses valeurs et 
l’ordinalité. 
 
 

• Agir, pour que l’Avocat soit toujours au cœur de la Cité et porte la voix du défenseur inlassable 
des droits et libertés individuelles, qu’il est. 

 
L’avocat est un acteur essentiel au bon fonctionnement de la Justice et de la Démocratie.  
 
Les Bâtonniers doivent utiliser leur liberté de parole et leur influence pour les mettre au service de la 
Profession et à profit des Causes qui leur paraissent justes de défendre.  
 
Je serai heureuse de pouvoir les soutenir et les rassembler autour de telles actions de communication qui 
portent haut les valeurs d’humanité, d’indépendance et de défense des droits et libertés individuelles.  
 

*** 
 
Ma candidature s’inscrit donc dans une démarche constructive et fédératrice pour la Conférence afin 
d’accompagner notre profession dans les évolutions de notre Société et défendre les valeurs que nous 
incarnons.  
 
Mesdames et Messieurs les Bâtonniers, sachez que j’aurais à cœur d’honorer mes engagements, si vous 
me faites l’honneur de m’élire au bureau de la Conférence. 
 
Très confraternellement.  
 
Votre bien dévouée. 
 

Karine RIVOALLAN 
Bâtonnier du Barreau de SAINT-BRIEUC 

 
 

 


